

Gedanken zum Tag - Radio Kiepenkerl

Christine Knuf

14.01.2024

Irgendwas, das bleibt...?!

Seit einer Woche ist sie nun vorbei – die Weihnachtszeit. Bei vielen Familien im Kreis Coesfeld ist der Weihnachtsbaum schon aus der Wohnung verschwunden. Die Schule ist gestartet. Der normale Alltagswahnsinn hat uns wieder.

Kurz vor Weihnachten allerdings war ich in einem besonderen Gottesdienst bei uns in Ascheberg. Die Kirche war bunt ausgeleuchtet, es gab Impulse per Video und ein Leitwort, das mich immer noch begleitet. Das hieß „Irgendwas, das bleibt...?!“ Dieser Aussage sind wir gemeinsam nachgegangen und haben überlegt, was nach Weihnachten noch vom Fest übrigbleibt.

Für viele sind es die Begegnungen mit der Familie, das Zusammensein, die Gefühle, die mit Weihnachten verbunden werden, die auch darüber hinaus noch wirken.

Für mich ist es zusätzlich die Hoffnung, dass aus etwas ganz Kleinem etwas ganz Großes werden kann. So wie aus einem Baby, das in einer ärmlichen Krippe geboren wird, ein Mensch wird, der das Leben vieler Anderer über Jahrhunderte hinaus prägt.

Christine Knuf, Ascheberg